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水泳のトイレが少しキタナイ！清潔をしっかりめにお

願いします。アイスが値上がりすぎ！

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフの巡回と清掃を強化してまいります。

アイスの値段に関しては販売業者が設定しておりま

す。ご了承下さい。

最近特に自販機での値段が上がってきました。

ご意見ありがとうございます。

自動販売機の値段に関しては販売業者が設定しており

ます。ご了承下さい。

2Fジム男子ロッカールームカギについてゴムの破損と

黒色ナンバーが消えているもの数件あり、使いにく

い。この件は2024年12月15日に巡回男性と2F受付の

女性スタッフに改善を依頼しています。管理者として

早急に対応して下さい。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。早急に修理させて

いただきます。

無料プログラムや料金は区民優先にしてほしい。区外

の人は別料金にしてほしい。無料プログラムも区民が

必ず参加できるように優先してほしいです。

ご意見ありがとうございます。現在、板橋区の方針に

より板橋区体育施設では一般利用については区内外を

問わず平等に利用できるようになっております。ご理

解のほどお願い申し上げます。

区外の人は別料金にしてほしい。プログラムや料金は

区民を優先してほしいです。

意見ありがとうございます。現在、板橋区の方針によ

り板橋区体育施設では一般利用については区内外を問

わず平等に利用できるようになっております。ご理解

のほどお願い申し上げます。

近隣自治体は、区外利用者がスクールに参加できない

か(北区、文京区)、区内利用者を優先している(豊島

区)。板橋区もせめて区内利用者を優先して欲しい。

意見ありがとうございます。現在、板橋区の方針によ

り板橋区体育施設では一般利用については区内外を問

わず平等に利用できるようになっております。ご理解

のほどお願い申し上げます。



2階の更衣室の一つしかないシャワーを、銭湯がわり

に30分以上使っている人を2名見かけました。シャ

ワーは5～10分程度で済ませるよう、周知していただ

きたいです。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフの巡回を強化してまいります。

混雑時は地下のシャワーもご案内しております。

ご希望がございましたらお気軽にスタッフまでお声掛

け下さい。

☆プールでアクをやる時、日射しが強すぎるのでカラ

ダに良くないので遮光フィルムなどを付けてほしい

☆プールの脱衣所のトイレ前の通路に脱衣所の空き待

ちで列ぶのですが、冬場は冷たい風の通り道になって

いるので皆んな震えながら順番待をしています。カラ

ダに良くないので暖房をつけるか風避けを付けてほし

い

ご意見ありがとうございます。

紫外線避けに関しては、費用対効果や様々な要因を

考慮し、今後の検討課題とさせていただきます。

暖房や風除けに関しては、今後の大規模改修の際の参

考にさせていただきます。

利用者平均年齢70代でもあるし公共施設だから仕方な

いのかもしれないがレベルが低すぎる

ご意見ありがとうございます。今後のプログラム改編

時の検討材料とさせていただきます。

トレーニング機器を増やして貰えるとありがたい

ご意見ありがとうございます。機具に関しては、導線

の確保など安全上現状維持とさせていただきます。今

後、トレーニングルームの大規模改修の際には機具の

増加も検討させていただきます。

レップリーボックに出ていますが、準備に時間がかか

ります。前のプログラムはいつも時間で終わりませ

ん。私達はとても迷惑しています。時間内に終わらせ

て下さい。プールの一般公開を増やして欲しい。スト

レッチのDVDはいつまで経っても故障中です。どう

なっているのですか？

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ございません。

レッスンに関しては、状況を確認させていただきイン

ストラクターに申し伝えます。

プールの一般公開に関しては、団体貸切やスイミング

スクールの関係で現状維持とさせていただきます。

DVDに関しては早急に修理させていただきます。

スタジオが狭いのでエアロが窮屈になる。可能ならば

稼働できるグッズは他の場所に移動して欲しい

ご意見ありがとうございます。インストラクターに状

況を確認させていただき、

移動等の対応をさせていただきます。



泳法教室（月、金）は抽選ですがくじ運がない人は３

回連続はずれたりします。次回は優先されるなどの措

置は無理でしょうか？運動プログラムの木曜 1時半

からの膝腰改善は 一時間以上前から並ばないとさん

かできません。勝手に並んでいると言われるとそれま

でですが､､､プールのように抽選は無理でしょうか？

ご意見ありがとうございます。泳法教室に関してです

が、皆様に平等に参加していただけるように抽選とさ

せていただいております。ご理解のほどお願い申し上

げます。スタジオプログラムに関しては、全てのプロ

グラムで開始３０分前配布と統一させていただいてお

りますが今後の検討課題とさせていただきます。

スイミングスクールを利用しているのですが、問い合

わせをする際に言葉が強いスタッフがいます。

受付も分からないスタッフが多く、そのスタッフへ結

局聞かなければならず、聞くのをためらってしまいま

す。

親切なスタッフの方もいるので残念です。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフへの教育を強化してまいります。

老人子供だけでなく、男性向けや、主婦世代でも生き

やすいスクールを作って欲しい。アクアビクスに参加

したいが、老人だらけで辟易するし、浮いてる気がし

て参加できない。私も若くはありませんが。。

ご意見ありがとうございます。今後のプログラム改編

時の検討材料とさせていただきます。

駐輪場を広くして欲しい

ご意見ありがとうございます。駐輪場は正面以外に

プール横、駐車場奥にも

ご準備があります。混雑時はそちらもご利用下さい。

2階に飲食スペースを設けて欲しい

2階女性のロッカーが足りない時が多いので、空きス

ペースに着替え無しの荷物保管のみのロッカーを設け

て欲しい(地下ロッカーを代替えで使用できる事は承

知です)

ご意見ありがとうございます。

飲食スペースに関しては、衛生管理上や設備の関係で

現状維持とさせていただきます。

ご理解のほどお願い申し上げます。

ロッカーに関しては、２階女子ロッカーを３月１７日

に増設させていただきました。

荷物保管に関しては、地下も利用可能になりますので

スタッフまでお声掛けください。



武道場で団体使用が無く一般公開される場合、玄関の

お知らせ表示も「団体使用」のままで無く「一般公

開」にして欲しい。私は板橋区施設予約システムを確

認して行っていますが、いつもそのままなので、窓口

で毎回確認している。システムを見ないで来る人は利

用しないで帰ってしまいます。「どうぞご利用くださ

い」という姿勢を感じられません。小豆沢ではその都

度「一般公開」表示にされています。

いつも綺麗にして頂いていて感謝しています。苦情の

ようで申し訳ないです。

ご意見ありがとうございます。

不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございませ

ん。

今後、一般公開時は玄関のお知らせ表示を変更させて

いただきます。

プールにひよけしーとを付ける事をが考案して欲しい

です

ご意見ありがとうございます。

紫外線避けに関しては、費用対効果や様々な要因を

考慮し、今後の検討課題とさせていただきます。

駐車場を満車以外の理由で使えないときは、公式

LINEや貼り紙等で何週間か前からお知らせしてほし

い。1月消防イベントで使えず、警備してた消防の人

たちも説明なく感じ悪かったです。

ご意見ありがとうございます。

不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございませ

ん。

今後、大会運営やイベントで駐車場を一部閉鎖する際

は、LINEVOOMにてお知らせさせていただきます。

2階のプールの待機スペースに赤ちゃんキッズスペー

スがあるが、毎週毎週高齢の方々がなにかのレッスン

おわりなのか大人数で座っておしゃべりをしており、

子供たちを遊ばせることができずに困っています。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフの巡回と声掛けを強化してまいります。

シャワーを待っている時がすごく寒いので，暖房とか

何かの手立てをしてほしい。水着の脱水機が不調だっ

たり水漏れしたりするのでメンテナンスを徹底してほ

しい。

ご意見ありがとうございます。

暖房や風除けに関しては、今後の大規模改修の際の参

考にさせていただきます。

脱水機に関しては、日々の点検を強化してまいりま

す。



施設の広さではやくならんでも参加できず行かなく

なった

ご意見ありがとうございます。定員数に関しては

安全管理上、インストラクターが

設定しております。ご理解のほどお願い申し上げま

す。

夜や日曜のプールプログラムを増やしてほしい（普段

勤めているので、土曜のレッスンしか参加できない

が、土曜日のアクアビクスが抽選で受けられない事が

あるので）

プールのウォーキングコースで固まって止まって話し

ている女性が複数いますが、係の人が注意しません。

危ないし、邪魔で運動できません。

ご意見ありがとうございます。今後のプログラム改編

時の検討材料とさせていただきます。

ウォーキングコースに関しては不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフの巡回と声掛けを強化してまいります。

ドライヤーを使用するとコードの根元がすごく熱くな

るものがある。コードの損傷具合、コードに負荷がか

からない置き方を確認して欲しい。

券売機がコインしか使えず＆駐車場で新札が使えず出

庫できなくなったことがある。車を置いたまま受付に

戻って両替してもらったのだが、他の車に迷惑がか

かった。新札または電子マネー、カードのどれかを使

用できるようにするか、無理なら受付で告知して欲し

い。

ご意見ありがとうございます。

ドライヤーに関しては、日々の点検を強化してまいり

ます。

駐車場に関しては、新札を使用できるように改修いた

しました。

スイミングスクールを兄妹で利用しています。下の子

供のBコースが終わった後、そのまま上の子供のC

コースを見ています。Bコース以降ドライヤーの使用

ができないと聞いているため、Bコースが終わる18時

から、Cコースが終わって家に帰る19時半まで、下の

子は髪が濡れたままで過ごしています。家まで近くな

く、風邪の心配もあるため、親同伴でのドライヤーの

使用を許可して頂きたいです。

ご意見ありがとうございます。

ご迷惑をおかけし、大変申し訳ございません。

今後、保護者の方が同伴であればドライヤーの使用を

許可させていただきます。ご希望の際はスイミング受

付のスタッフまでお声掛け下さい。

待ち時間を減らす方法を考えて欲しい。

ご意見ありがとうございます。スタジオプログラムに

関しては、全てのプログラムで開始３０分前配布と統

一させていただいておりますが今後の検討課題とさせ

ていただきます。



狭い 待ち時間が⾧い

ご意見ありがとうございます。スタジオプログラムに

関しては、全てのプログラムで開始３０分前配布と統

一させていただいておりますが今後の検討課題とさせ

ていただきます。

①定員数が少ない為に早くから待機しなければいけな

い。

時間が無駄がになる

レッスンにより板橋区民優先とかを考えてほしい

②インストラクターのレベルが良くない

定員の1/3に満たない等条件を作り替えてほしい

ご意見ありがとうございます。スタジオプログラムに

関しては、全てのプログラムで開始３０分前配布と統

一させていただいておりますが今後の検討課題とさせ

ていただきます。

現在、板橋区の方針により板橋区体育施設では一般利

用については区内外を問わず平等に利用できるように

なっております。ご理解のほどお願い申し上げます。

レッスンに関しては、今後のプログラム改編時の検討

材料とさせていただきます。

受付のスタッフの受け答えのレベルが低い

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフへの教育を強化してまいります。

いたぺいを利用できるようにして欲しい

ご意見ありがとうございます。支払いに関しては、板

橋区の施設で統一させていただいておりますが、今後

の検討課題とさせていただきます。

ズンバ、ズンバゴールドがいっぱいで、30分前から受

付が始まるのに１時間前から並ばないと入れない。枠

を増やすか定員を増やすか広い部屋でやってほしい。

ご意見ありがとうございます。定員数に関しては

安全管理上、インストラクターが設定しております。

ご理解のほどお願い申し上げます。

人数制限で早くから並んでも入れないプログラムがあ

ります。門戸を広げてほしい。

ご意見ありがとうございます。定員数に関しては

安全管理上、インストラクターが設定しております。

ご理解のほどお願い申し上げます。



2Fの女子ロッカーが少なくて、荷物（コートやリュッ

クなど）をスタジオに持って行くことがあります。

（木曜日の午後のプログラムなど）ロッカーを増やす

事は出来ないのでしょうか?

荷物を保管出来るスペースを2Fに作っていただけない

でしょうか❗

ご意見ありがとうございます。

ロッカーに関しては、２階女子ロッカーを３月１７日

に増設させていただきました。

荷物保管に関しては、地下も利用可能になりますので

スタッフまでお声掛けください。

二階のプログラムに参加した人は二階のロッカールー

ムしか使えないのは不便。参加人数の割には狭くて着

替えられる状態にない。コロナのことを考えたら”密

“になり過ぎです。是非、B1のロッカールームを使わ

せて頂きたいと思います。たまたま2階のロッカーが

空いてなくてB1へ行く時がありますが、だいたいガラ

ガラです

ご意見ありがとうございます。

ロッカーに関しては、２階女子ロッカーを３月１７日

に増設させていただきました。

地下も利用可能になりますので、ご希望の際はスタッ

フまでお声掛けください。

スタッフの対応

電話で、待たされる

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフへの教育を強化してまいります。

ブールのプログラムは抽選ですが、スタジオプログラ

ムは先着順なので、公平性の面では不公平感がある時

もあります。

ご意見ありがとうございます。スタジオプログラムに

関しては、全てのプログラムで開始３０分前配布と統

一させていただいておりますが今後の検討課題とさせ

ていただきます。

ドトールなどカフェの一部があると便利

ご意見ありがとうございます。

カフェに関しては、今後の大規模改修の際の参考にさ

せていただきます。

太極拳のフリープログラムを受講しています 定員15

名は少なすぎます 始まる１時間半前でさえ取れるか

どうか心配しながら来なければならない状況は異常で

す せめて定員を３名ほど増やしていただけないで

しょうか? プログラムをもう一つ増やしていただけ

るともっと嬉しいです

ご意見ありがとうございます。定員数に関しては

安全管理上、インストラクターが設定しております。

ご理解のほどお願い申し上げます。

プログラムに関しては、今後のプログラム改編時の検

討材料とさせていただきます。



シャワー少なすぎる。1つはない。更衣室も狭すぎる

ご意見ありがとうございます。

更衣室に関しては、今後の大規模改修の際の参考にさ

せていただきます。

シャワーに関しては、地下も利用可能になりますので

ご希望の際はスタッフまでお声掛けください。

プールですがひがまぶしすぎます

ご意見ありがとうございます。

紫外線避けに関しては、費用対効果や様々な要因を

考慮し、今後の検討課題とさせていただきます。

競技場の高齢男性係員の態度が男性と女性で、大きく

異なるのが問題

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフへの教育を強化してまいります。

プールのスクールによるコース制限はいいと思うが、

いつ行っても泳げるようにプログラムを設定してもら

えるととても嬉しい。特に前は泳げていた水・金の午

後は、泳げなくて残念に思っている。

ご意見ありがとうございます。水曜日と金曜日の午後

は１６時３０分まで一般開放を行っています。ご利用

をお待ちしております。

2階にも飲食スペースが欲しい。

ご意見ありがとうございます。

飲食スペースに関しては、衛生管理上や設備の関係で

現状維持とさせていただきます。

ご理解のほどお願い申し上げます。

プログラム参加は板橋区民優先にしてほしい。

北区民が大勢来ていて 板橋区民が入れない❗

もしくは 他区民は利用料金上げるなり対策してほし

い。

ご意見ありがとうございます。現在、板橋区の方針に

より板橋区体育施設では一般利用については区内外を

問わず平等に利用できるようになっております。ご理

解のほどお願い申し上げます。

土曜日に武道場で気功を教えていただいております。

行事が有る度に気功が中止となりますが何とか中止に

ならない方法を考えていただきたいです。

ご意見ありがとうございます。中止になる場合は区主

催のイベント等になりますのでスケジュールの変更は

出来なくなっております。ご理解のほどお願い申し上

げます。

ドッチボールの一般開放日もあると嬉しいです。
ご意見ありがとうございます。今後のプログラム改編

時の検討材料とさせていただきます。



各施設の団体で使う日が多いので、一般が使いづら

い。仕事を持って居る人は休日が一般の日にあたらな

いとずーっと使えない。団体で使う日はプール、卓

球、半面にして半分は何時でも一般が使える様するべ

きだと思う。区の施設なので、誰でも曜日関係無く公

平に使い安いように、すべきではと何時も思う。

ご意見ありがとうございます。今後のスケジュール改

編時の検討材料とさせていただきます。

最近2階ストレッチエリアのロールカーテンが開いて

ます。

昼間は良いと思いますが、夜は冷気が入ってきて寒い

です。

夕方以降は閉めるなど調整していただきたい。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフの巡回を強化してまいります。

スタジオが広い方がいい
ご意見ありがとうございます。今後の大規模改修の

際の参考にさせていただきます。

ロッカーが満杯で使えないことがよくあるので、数を

もう少し増やしてほしい。

ご意見ありがとうございます。

ロッカーに関しては、２階女子ロッカーを３月１７日

に増設させていただきました。

地下も利用可能になりますので、ご希望の際はスタッ

フまでお声掛けください。

年配女性スタッフは私語が多く感じます。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフへの教育を強化してまいります。

トレーニングルームのストレッチ等するエリアが冷房

が効きすぎて一年中寒い。トレーニングをしている人

と同じ温度では寒いです。最近はロールカーテンを夜

でも全開にしているので余計寒い。

ご意見ありがとうございます。不快な思いをさせて

しまい、大変申し訳ございません。

スタッフの巡回を強化してまいります。

いたばPayが使えると良い

ご意見ありがとうございます。支払いに関しては、板

橋区の施設で統一させていただいておりますが、今後

の検討課題とさせていただきます。



zumba 45分だと短いので、出来れば1時間、若しくは

50分にして欲しい。板橋区の設備なのに、他区の人が

多すぎて区民が入れない！利用費に差をつけるとか、

スタジオプログラム区民優先にして！ください！

ご意見ありがとうございます。今後のプログラム改編

時の検討材料とさせていただきます。

現在、板橋区の方針により板橋区体育施設では一般利

用については区内外を問わず平等に利用できるように

なっております。ご理解のほどお願い申し上げます。

スタッフの態度が明るく、とても好感が持てる

お褒めの言葉をいただきありがとうございます。

これからも利用者の皆様に満足していただけるよう

スタッフ一同努めてまいります。

前のおじさんたちの受付がなくなって若い子いると

思ったらまた新たなおじさんいて行く気失せた

ご意見ありがとうございます。利用者の皆様に満足し

ていただけるようスタッフ一同努めて参ります。

樹山イントラのズンバや他のプログラム加賀でもやっ

てほしい。ズンバの時間最低でも50分にして欲しい。

他区民と板橋区民 優先度を変えて欲しい。板橋区民

入れないことが多い。他区民と利用料変えるとか

レッスン優先度変えて欲しい。

ご意見ありがとうございます。今後のプログラム改編

時の検討材料とさせていただきます。

現在、板橋区の方針により板橋区体育施設では一般利

用については区内外を問わず平等に利用できるように

なっております。ご理解のほどお願い申し上げます。

スタジオが狭いです。15人ではきついくらい。加賀ス

ポーツセンターのエレベーターの灯りが眩しいです。

電気が多すぎなので見直して欲しい。いつも眩しいで

す。

ご意見ありがとうございます。スタジオに関しては今

後の大規模改修の際の参考にさせていただきます。

エレベーターに関しては、安全上明るさを設定してお

ります。ご理解のほどお願い申し上げます。


